



TC Neuss-Weckhoven e.V. erhält Ehrenpreis des Rhein-Kreises Neuss

Landrat Hans-Jürgen Petrauschke überreicht Preis an TC Neuss-Weckhoven e.V.

Neuss-Weckhoven, 13.09.2018

Neuss. Alljährlich vergibt der Rhein-Kreis Neuss einen Ehrenpreis zur Würdigung langjährigen Engagements. In Anerkennung der Unterstützung des Tennis-Benefiz-Turniers des Neusser TC Stadtwald e.V. 1980 (NTC), das am 9. September 2018 stattfand, ging der Ehrenpreis in diesem Jahr an den TC Neuss-Weckhoven e.V. (TCW). Der NTC richtet seit über 25 Jahren jährlich das Tennis-Benefiz-Turnier für und mit Menschen mit geistiger Behinderung aus. „Der diesjährige Preis ging an den TCW, da wir seit mehr als 10 Jahren regelmäßig teilnehmen.“, sagt Ute Schmidt, 2. Vorsitzende des TCW. Der Preis wurde von Landrat Hans-Jürgen Petrauschke, Schirmherr der Veranstaltung und Wolfgang Mußmann, 1. Vorsitzender des NTC, überreicht. Ute und Jürgen Schmidt sorgen bereits über Jahre hinweg dafür, dass der TCW die Veranstaltung im NTC in entsprechender Mannschaftsstärke unterstützt und machen vereinsintern immer wieder gerne Werbung für das Tennis-Benefiz-Turnier.

Kontakt für Rückfragen

Thomas Ziesmer
Pressewart des TCW
(0173) 29 85 479
thomas.ziesmer@ish.de
<https://www.tc-neuss-weckhoven.de>

Im Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) wird an der Weckhovener Str. 25, in 41466 Neuss bereits seit mehr als 40 Jahren Tennis gespielt. Der TCW ist im Neusser Stadtteil Weckhoven zu Hause und verfügt über zehn gepflegte Aschenplätze, die von einer schönen Grünanlage umgeben sind. Der TCW arbeitet mit der Tennisschule Eistert zusammen und bietet eine gemütliche Clubgastronomie mit gutbürgerlicher Küche und einen Biergarten im Sommer.